

Le ministre d'État Secrétaire général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, a envoyé une correspondance au ministre de l'Eau et de l'Énergie pour informer des directives du chef de l'État.

La première mesure importante prise par le président Biya est de procéder à la libéralisation des importations de produits pétroliers. Cela signifie que les importateurs majeurs du secteur auront le droit d'importer directement les produits, sous certaines conditions techniques et financières. La CSPH, une société de pilotage, sera chargée d'attribuer les quotas aux importateurs.

Ensuite, le président Biya demande à la société HYDRAC d'assurer le contrôle qualité des produits importés, tandis que la SONARA sera responsable de confirmer les analyses réalisées par HYDRAC.

Le chef de l'État souhaite également permettre aux marketers d'acquérir les produits pétroliers directement auprès des fournisseurs de leur choix. Cependant, il insiste sur le fait que les entreprises chargées de l'importation et de la distribution doivent respecter les prix fixés par le gouvernement.

Ces mesures ont été saluées par certains leaders des consommateurs camerounais, qui

apprécient l'attention portée par le président Biya à leurs préoccupations. Francis Eyalla, président du Réseau National des Consommateurs du Cameroun, exprime sa gratitude envers le chef de l'État pour son écoute attentive.

Ces nouvelles mesures devraient contribuer à améliorer l'approvisionnement en carburant dans le pays, espérons-le, mettant ainsi fin à la pénurie qui a affecté de nombreux secteurs de l'économie camerounaise ces derniers mois. Le gouvernement surveillera de près la mise en œuvre de ces directives pour garantir que les importateurs respectent les règles établies et que la qualité des produits importés soit vérifiée de manière adéquate.